



BOLETIN OFICIAL

DEL

OBISPADO DE SALAMANCA

Las reclamaciones se harán, en el preciso término de un mes, a la Dirección del BOLETÍN ECLESIASTICO, calle de la Rua, 59.

EXPOSICIÓN

dirigida al señor Presidente del Consejo de Ministros por los Rmos. Prelados de esta Provincia eclesiástica sobre la situación económica del Clero.

EXCMO. SEÑOR:

Los Obispos de la Provincia eclesiástica de Valladolid, reunidos en la ciudad de Salamanca, para tratar de asuntos concernientes a su Ministerio, en Conferencia Episcopal, no han podido menos de considerar como objeto preferente de sus deliberaciones la triste, la deplorable situación a que están reducidos los sacerdotes, así del clero parroquial como del Catedral.

Y heridos en lo más íntimo de su alma por el abandono que sistemáticamente, al parecer, se deja al Clero, a pesar de la elevadísima misión que ejerce dentro de la sociedad; sorprendidos con amargura por la desigualdad irritante que los poderes públicos establecen, al mejorar de modo notable la dotación de todos los